

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

? STATISTIQUE VAUD

### La population vaudoise augmente de 1,1% en 2024

**Avec une croissance annuelle de 9400 personnes, soit + 1,1%, la population vaudoise atteint 855'700 habitants à fin décembre 2024, relève Statistique Vaud. La population étrangère, dont la part s'élève à 34%, augmente davantage que la population suisse (+ 2,3% contre +0,5%). Au cours des cinq dernières années, le dynamisme démographique a été le plus fort dans les districts de l'Ouest lausannois, de Broye-Vully et d'Aigle. En parallèle, le vieillissement de la population se poursuit.**

A fin 2024, la population résidante permanente vaudoise atteint 855'700 personnes, soit 9400 habitants supplémentaires (ou +1,1%) par rapport à 2023. L'accroissement démographique est moins important que celui enregistré l'année dernière (+1,9%). La prise en compte des personnes en provenance d'Ukraine bénéficiant du statut de protection S au sein de la population permanente avait alors accentué la hausse. En termes relatifs, le taux de cette année est proche de ceux enregistrés entre 2020 et 2022.

La population étrangère représente 34% de la population vaudoise. Entre 2023 et 2024, la population suisse s'est accrue de 3000 personnes, soit 0,5%. La population résidente permanente de nationalité étrangère a, quant à elle, augmenté de 6400 personnes, soit 2,3%.

La population augmente dans tous les districts. Par rapport à 2023, c'est dans le district de l'Ouest lausannois que la croissance est la plus élevée (+3,8%). Sur les cinq dernières années (2020-2024), c'est aussi ce district qui enregistre la plus forte croissance (+2,2% par an). Il est suivi par les districts de Broye-Vully (+1,8%) et d'Aigle (+1,7%). La plus faible augmentation est enregistrée dans le district du Jura-Nord vaudois (+0,8%).

Deux tiers des personnes de nationalité étrangère résidant dans le canton sont originaires d'un pays de l'Union européenne ou de l'AELE. Les communautés les plus importantes sont les communautés française (61'100 personnes ou 21% de la population étrangère), portugaise (53'400 ou 18%) et italienne (29'800 ou 10%). Elles

sont suivies par les communautés espagnole (6%) et kosovare (4%). Les personnes de nationalité ukrainienne sont la 7<sup>e</sup> nationalité la plus représentée (2%).

La population vaudoise compte 22% de jeunes de moins de vingt ans, 62% de 20 à 64 ans et 17% de seniors (personnes de 65 ans et plus) en 2024. Par rapport à 2023, l'effectif des seniors a progressé de 1,9% (+0,7% pour les moins de 20 ans).

Ces données sont issues du Registre cantonal des personnes. Les résultats sont disponibles sous forme de tableaux, de cartes et de base de données dynamiques sur le site internet de Statistique Vaud.

*Statistique Vaud est signataire de la Charte de la statistique publique de la Suisse et s'engage notamment à respecter les principes fondamentaux d'indépendance, d'objectivité et de transparence.*

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 04 mars 2025

## **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DFA, Jean-François Both, chef de section registres, Statistique Vaud

### **LIEN(S)**

[Lien vers les tableaux de la population](#)

[Lien vers la base de données population](#)

[Lien vers l'atlas statistique cartographique des données population](#)

### **TÉLÉCHARGEMENT(S)**